

BayBIDS Stipendiat an seiner ehemaligen Schule in Ecuador



Es war mir eine grosse Freude, an meine ehemalige Schule zurückzukehren und die Präsentation im Rahmen des BayBIDS-Programms halten zu dürfen. Der Besuch war für mich nicht nur eine Gelegenheit, mein Wissen und meine Erfahrungen zu teilen, sondern auch ein ganz persönlicher Moment des Wiedersehens. Ich habe mich sehr gefreut, ehemalige Lehrkräfte, Assistenten und Mitschüler wiederzusehen. Viele davon haben mich besonders auf meinem eigenen Bildungs- und Lebensweg geprägt.

Besonders schön war es, mit den neuen Generationen VON Schülerinnen und Schülern der 11. und 12. Klasse ins Gespräch zu kommen und ihnen die vielfältigen Möglichkeiten näherzubringen, die ein Studium in München und Bayern bietet. Ich hoffe, dass mein Besuch und meine eigene Geschichte ihnen inspiriert hat, ähnliche Wege zu gehen und internationale Perspektiven zu betrachten.

Ohne die Unterstützung von BayBIDS wäre es mir nicht möglich gewesen, mein Studium in Deutschland zu beginnen. Dafür bin ich sehr sehr dankbar. Dieses Stipendium hat für mich Türen geöffnet, die sonst verschlossen geblieben wären.

